



Zusammenhang zwischen 5G und Lungenkrankheiten

Verschleierung

Weitere Links und Quellen auf

<https://www.dzg.one/Zusammenhang-zwischen-5G-und-Lungenkrankheiten>

Das Naheliegende seit den neunziger Jahren wird übersehen: Mobilfunk. Keine andere Technik hat die Menschen so extrem verändert wie die Mobiltelefone! Dahinter stehen Chemikalien in Nahrungsmitteln und in der Umwelt sowie sonstige gepulste Funkstrahlen weit zurück. Das, was als Corona verkauft wird, sind Gesundheitsschäden durch Mobilfunk!

1. Mai 2023 | René Gräber: 5G Mobilfunk - Zellschäden, DNA-Brüche, Störung des Schlafhormons und mehr

Standortdatenbank der Bundesnetzagentur mit Link zur Broschüre "Funk und Umwelt" der Bundesnetzagentur zum Herunterladen

BRD-Landkarte der Deutschen Telekom, um speziell den 5G-Ausbau anzuzeigen

Mein smartphone ist abgeschaltet und ständig in einer Videohartbox, die ich innen mit Aluminiumfolie versehen habe. Die Internetverbindung und alle anderen Funkverbindungen sind stets deaktiviert. Ich nutze das Ding nur zum Telefonieren und für SMS in Notfällen auf Reisen. In meinem Alltagsleben gibt es keinen Platz für diesen Scheiß. Daher gebe ich meine Mobilfunknummer auch nur sehr selten bekannt.

Ich habe in 2022 einen Herrn kennengelernt, der von der Mobilfunktechnik die Schnauze voll hat. Er lief beruflich bedingt mehr als zehn Jahre lang mit einem Mobiltelefon im Betrieb herum, bis das linke Kiefergelenk und das rechte Hüftgelenk gar gegrillt waren. Die Knochensubstanz löste sich auf. Jetzt ist er nur noch eingeschränkt berufsfähig und hat zwei Gelenkprothesen.

4. November 2020 | 5G-Frequenzen: 60 GHz verursacht Sauerstoffmangel

Bereits 2001 erschien ein Artikel von Shigeaki (Shey) Hakusuy, Präsident der Harmonix Corporation bei dem Ergebnisse auf Wirkungen von 60 GHz beschrieben sind. Bei den Ergebnissen der 60 GHz-Studie zeigte sich, daß Elektronen im Sauerstoffmolekül anfangen sich in Wirbelform zu bewegen (Spin) - es entsteht eine Rotation des Sauerstoffmoleküls. Das im Blut für den Weitertransport zuständige Hämoglobin kann dann den aufgenommenen Sauerstoff nicht mehr zu den Organen weiter transportieren. In der Folge kann das tödlich enden oder der Mensch fällt einfach um (am Anfang des sogenannten Corona-Ausbruchs 2020 wurden im TV Bilder gezeigt, wo Menschen in der chinesischen 5G-Stadt Wuhan auf der Straße plötzlich umgefallen sind). Zumindest kann Sauerstoffmangel in den Organen die Gesundheit der bestrahlten Menschen schwerwiegend beeinträchtigen.

Neben der allgemeinen gesundheitlichen Problematik des Mobilfunks kann mit der 5G-Technik beispielsweise auch punktuell irgendwo (willkürlich oder zufällig evtl. auch nur kurzzeitig) z.B. mit 60 GHz gesendet werden - mit verheerender Wirkung (evtl. zielgerichtet nur bei Einzelnen - auch dies ist mit 5G-Antennen möglich!)

Außerdem ist es schwierig diese hohen Frequenzen zu messen; selbst zuständige Behörden gaben schon zu, daß für 5G noch keine Meßgeräte zur Verfügung stehen. Solange die Behörde der Bevölkerung keine Meßwerte bekannt geben kann, könnte natürlich auch leicht behauptet werden, daß z.B. Corona die Ursache bei aufgetretenen Gesundheitsschäden war. Übrigens braucht die Industrie, die mit 60 GHz arbeiten möchte diese Frequenz nicht ersteigern, 60 GHz ist zur allgemeinen Verwendung frei gegeben.

20. Februar 2023 | Martin Vrijland: Was ist mein Herz? Spontane Todesfälle durch Impfstoffe werden erklärt, wenn man versteht, wie das Herz funktioniert

26. Januar 2023 | Die amerikanische Bundesregierung gab erstaunlicherweise ganz offen zu, dass die "5G-Strahlung COVID-19 verursacht"

12. Juli 2014 | Dude: Elektromog und Funktechnologie als Zerstörer des natürlichen Lebens

Faktencheck Mobilfunkstrahlung

Entstehung des Films

Barrie Trower hatte nämlich zunächst als Berufssoldat im Dienste Ihrer Majestät und später als Geheimdienstmitarbeiter beim MI5 und MI6, eine umfassende und hochbrisante Kenntnis im Bereich der Mikrowellenstrahlung erworben. Jener Strahlung also, über die unsere mobile, digitale Kommunikation funktioniert. Und die zunehmend subtil als Waffe entwickelt wurde und seit Jahrzehnten zum Einsatz kommt.

Erst kürzlich war zu lesen, dass bei Botschaftsmitarbeitern der USA und Canada durch Mikrowellen-Beschuß in China und auf Kuba "mysteriöse Krankheiten" entstanden seien (Diagnose Funk berichtete: Diplomats' Mystery Illness and Pulsed Radiofrequency / Microwave Radiation von Beatrice Alexandra Golomb, MD, PhD).

Das erinnert sehr an Geschehnisse in der Zeit während des Kalten Krieges, den Barrie Trower hautnah erleben durfte. Aber hat der Warner aus England recht, wenn er u.a. behauptet, dass wir im Prinzip alle nur Versuchskaninchen in einem weltweiten Feldversuch sind? Werden wir alle zunehmend krank in einer unendlich anwachsenden Strahlen-Exposition?

2. Juni 2020 | Dipl.-Ing. (TH) Hans Hörner: Corona-Symptome eine Folge von 5G?

21. Februar 2023 | Dr. med. Gerd Reuther: Psychoterror mit Amtsbonus

Seriosität und Wahrheitsgehalt von Botschaften entlarven sich in der Art, wie sie vermittelt werden. Regierung und Leitmedien bedienen sich inzwischen klassischer Methoden des Stalking, Mobbing und der psychischen Zersetzung. Wer es nicht schafft, die Rolle des unfolgsamen Regimegegners auszuhalten, muss sich mit dem staatlichen Aggressor identifizieren und in dessen Schutz flüchten.

...

Wer die kommunikativen Botschaften von Politikern und Mainstream-Medien auf Gehalt und Absicht überprüft, kann zu keiner anderen Schlussfolgerung kommen, als dass unsere Gesellschaft längst begonnen hat, sich in eine Sekte zu verwandeln. Das herbeiphantasierte Horrorszenario einer Klimakatastrophe ist nur eine weitere Facette mit längerer Haltbarkeit als eine "Pandemie". Der gehorsame und willfähige Staatsbürger muss dabei Verstand, Selbstvertrauen und das eigene Ich verlieren, wenn er nach einem Atemwegsvirus Kohlendioxid als größte Bedrohung seiner Existenz wahrnehmen soll.

Are you lost in the world like me?

15. Mai 2017 | CoordONGDLleida

An animation by Steve Cutts <https://stevecutts.wordpress.com/>

<https://www.youtube.com/watch?v=-kT5yvSe4lg>

Weitere Links und Quellen auf

<https://www.dzg.one/Zusammenhang-zwischen-5G-und-Lungenkrankheiten>

Pressekontakt

publicEffect.com

Herr Hans Kolpak
Heinersreuther Weg 13
95460 Bad Berneck

<https://publicEffect.com>
Hans.Kolpak@publicEffect.com

Firmenkontakt

neu.DZiG.de Deutsche ZivilGesellschaft

Herr pol. Hans Emik-Wurst
Heinersreuther Weg 13
95460 Bad Berneck

<https://DZG.one>
pol.hans@emik-wurst.de

DZG.one steht für Deutsche ZivilGesellschaft. Das freie Medium beleuchtet seit 2006 wirtschaftliche und gesellschaftliche Entwicklungen und stellt immer wieder den starken Einfluss kultureller Eigenarten heraus. Es werden Quellen aus dem gesamten gesellschaftlichen Spektrum zitiert, um kontroverse Diskurse abzubilden. Neben pol. Hans Emik-Wurst tragen noch weitere Autoren zu den Inhalten bei. Die meisten Menschen wollen geführt sein. Gute Führer machen ihre Gruppe bis hin zu einem ganzen Volk glücklich und jeder Einzelne bringt im Idealfall gute Früchte hervor. Die Autoren sehen sich mit den schlechten Früchten einer manipulativen Sprache voller missbräuchlicher Bedeutungsänderungen konfrontiert. Sie möchten mit ihren Überlegungen zu einer ausgewogenen Meinungsbildung beitragen.

Anlage: Bild

